

Ecopetrol cerró válvulas del oleoducto Caño Limón por derrame de crudo

Jun 05, 2019 Administrador Nacional 0

La petrolera **Ecopetrol** cerró las válvulas de un tramo del oleoducto Caño Limón-Coveñas después de detectar un derrame de crudo en el río Cobaría, cerca al municipio de Cubará, en el departamento de Boyacá, por causas aún desconocidas.



"De forma inmediata se cerraron las válvulas de este tramo del oleoducto Caño Limón-Coveñas, que no estaba operando al momento del evento y empresas de acueducto cerraron bocatomas en Puerto Contreras, Arauquita y Arauca", dijo un comunicado de **Ecopetrol**.

"Personal técnico y operadores se trasladan a la zona para determinar las causas del evento", agregó.

La petrolera aseguró que en la zona se han registrado lluvias intensas en los últimos días y crecientes en ríos.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 773 kilómetros de longitud y con capacidad para transportar hasta 210.000 barriles diarios de crudo, es blanco de constantes ataques por parte de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN).

El ELN, que justifica sus ataques con el argumento de que las empresas multinacionales petroleras se apoderan de los recursos naturales del país, se niega a suspender en forma indefinida sus hostilidades como lo exige el presidente Iván Duque para comenzar un diálogo de paz que permita acabar por completo el viejo conflicto que ha dejado 260.000 muertos. Reuters

Comparte esto:



Relacionado

Nuevo ataque a Caño Limón-Coveñas generó gigantesco derrame de crudo en Saravena
5 marzo, 2019
En "Nacional"

Atacan oleoducto Caño Limón-Coveñas en Arauca
18 septiembre, 2017
En "Actualidad"

El dinamita de nuevo el Oleoducto Transandino en Nariño
5 febrero, 2019
En "Nacional"

Administrador
EPV
Social media icons

Deja un comentario

Empty comment box with a placeholder icon.

Sistema Cardenal
1050 AM Valledupar
CN
CARDENAL NOTICIAS
LUNES A VIERNES
5:00 a.m. - 7:00 a.m.

Noticias Recientes

'Ganadería Carbono Neutro' nueva iniciativa de mitigación y adaptación al cambio climático
Jun 05, 2019

El Cyberlunes comienza el 17 de junio con más de 80 marcas participantes
Jun 05, 2019

Ecopetrol cerró válvulas del oleoducto Caño Limón por derrame de crudo
Jun 05, 2019

Plan Nacional de Desarrollo incrementará en 30% transporte fluvial por el Río Magdalena
Jun 05, 2019

Programa de formación laboral beneficiará a más de 1.400 víctimas del conflicto armado
Jun 05, 2019

Tweets por @elpaisvallenato

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
'Ganadería Carbono Neutro' nueva iniciativa de mitigación y adaptación al cambio climático
elpaisvallenato.com/2019/06/05/gan...

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
'Ganadería Carbono Neutro' n...
El sector agropecuario de la Re...
elpaisvallenato.com

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
El Cyberlunes comienza el 17 de junio con más de 80 marcas participantes
elpaisvallenato.com/2019/06/05/el-...

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
El Cyberlunes comienza el 17...
El lunes 17 y martes 18 de junio...
elpaisvallenato.com

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
Ecopetrol cerró válvulas del oleoducto Caño Limón por derrame de crudo
elpaisvallenato.com/2019/06/05/eco...

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
Ecopetrol cerró válvulas del o...
La petrolera Ecopetrol cerró las ...
elpaisvallenato.com

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
Plan Nacional de Desarrollo incrementará en 30% transporte fluvial por el Río Magdalena
elpaisvallenato.com/2019/06/05/pla...

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
Plan Nacional de Desarrollo i...
En el marco de las metas traza...
elpaisvallenato.com

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
Programa de formación laboral beneficiará a más de 1.400 víctimas del conflicto armado
elpaisvallenato.com/2019/06/05/pro...

El Pais Vallenato @elpaisvallenato
Programa de formación labor...
Durante su visita a la ciudad de ...
elpaisvallenato.com

Insertar Ver en Twitter

En Drummond Ltd.
Desarrollamos proyectos que benefician a las poblaciones pertenecientes al área de influencia.
¡Hacemos #MineríaBienHecha!

Opinión

Estamos en mora con José Benito Barros
May 22, 2019
Por: Enrique Antonio De Luque
Relacionado

ESTE ESPACIO PUEDE SER ¡TUYO!

Cinco pasos para contratar a los mejores empleados
Sep 19, 2018
El éxito de una compañía parte de la calidad y del talento de su equipo humano. Relacionado

CALIENTE & PICANTE

Salud

Minsalud fija precios máximos a 50 medicamentos para recobro por instituciones de salud
May 07, 2019
Relacionado

